
 

発言順位４      ２０番 加 藤 文 重 議員 （一括質問） 

１ 市民の日常の現状と今後について 

 (1)  新型コロナウイルス感染症が５類となった以降の現状について 

   ① 磐田市におけるコロナウイルス感染者の状況はどのように把握され

ているのか伺う。 

   ② 政府は、新型コロナウイルス感染症対策としてのマスクの着用につ

いて、令和５年３月１３日からはマスク着用は個人の判断が基本と示

された。市長は５類に引き下げられた現在までの市内の状況をどう感

じているかを伺う。 

   ③ 市長は５月８日新型コロナウイルス感染症が２類相当から５類へ引

き下げられた日にメッセージを発信している。 

     新型コロナウイルス感染症本部体制から、各部局での対応に移行、

希望する方へのワクチン接種できる体制の維持や、会話をしながらの

楽しい時間、ゴールデンウイークには市内各地で多彩な催しが行われ

賑わいが戻りつつある。人と人との交流が生まれることを楽しみにし

ている「安心できるまち・人が集まる磐田市」を目指すと発信された。 

しかし、マスクの着脱には触れられていない。 

     現在、マスクの着脱について基準があるのか、また、個人の判断に

なっているのか伺う。 

   ④ 政府が発信している今の時点におけるマスク着用の考え方は、必ず

しも国民、ひいては市民の皆さんと共有できているとは言い難い状況

だと考える。「マスクを外していると視線が冷ややかとか、世間の目が

ある」など、マスク着用の必要がない状況があることをしっかりとＰ

Ｒし明確にすることが大事だと考える。 

     しっかりとガイドラインを示し、庁舎内、市民の皆さんに対して「磐

田市脱マスク宣言」をすることを求めたいと考えるが、市長の考えを

伺う。 

 

 

 



 

２ 小中学校でのマスク着用の現状について 

 (1)  小中学校での児童、生徒の状況について 

学校等では、４月１日からマスク着用が原則不要になるなど感染症対

策の考えが変わってきた。磐田市内の小中学校の現状を以下伺う。 

① 国・県からの指針が４月１日、教育委員会宛てに出されたと思うが、

磐田市教育長として各学校にどのようなことを示したのか、また、磐

田市独自なものを示したのかも併せて伺う。 

   ② 児童、生徒の登下校時、授業中におけるマスク着用の原則不要につ

いて学校の現状と今後を伺う。 

   ③ コロナ禍での給食はお互い背を向け、壁に向かって黙食をしていた

と聞いている。現在の学校での給食の時間はどう過ごしているか伺う。 

また、今まで通りに戻すための今後の進め方についても伺う。  

 

 

 

 

 

 


